



学校だより

皆与志養護学校
平成29年度第2号
平成29年7月14日

共に学び合い、互いに関わり合うこと

教頭 鶴田 弘文

先日の花野小学校との交流学习での出来事です。花野小の6年生が歌を歌うと、本校の児童の表情が明るくなり、担任と手を取りながら歌に合わせて体を揺らし始めました。体育館での大玉転がしゲームでは、花野小の二人が本校の女の子の視線に合わせてボールを見せたり、ボールの転がる感触を感じられるようそっと手を取りながら優しく言葉を掛けたりしていました。

本校の児童にとっては、同年代の友達の元気な歌声やにぎやかな雰囲気の中での活動はとても貴重な経験です。また、花野小の児童は、特別支援学校の様子を知り、障害のある相手とのコミュニケーションのとり方や気を付けることなどを事前に調べ、実際に体験することができました。

約2時間の交流学习は、両校の児童がふれ合い、共に活動することでお互いの人格と個性を尊重し合うことを体験する重要な学習となりました。

☆交流学习を含む本校の教育活動の様子は、皆与志養護学校 HP・ブログをご覧ください。

HP (<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/ss/minayoshi-h/>)

ブログ(携帯用 QR コード)→



大運動会



6月3日(土)晴天の下、第39回大運動会を行いました。応援合戦は、赤・白応援団長の声やベルの合図に合わせて、みんなでコールをして会場を盛り上げました。グループ種目は、7つのグループに分かれて行いました。姿勢を維持したり、スイッチ操作で電動カーを運転したり、車椅子をこいで友達と競争したり、それぞれの個人目標達成に向けて一生懸命取り組みました。競技後は、校長先生から金・銀・銅メダルが授与され、一人ひとりの頑張りが評価されました。今年は、新たな団体種目として、「赤白対抗大玉リレー」を行いました。自分の体と同じくらい大きな大玉を手や足で転がして友達につなぎ、アンカーの団長対決は横一線の闘いで赤組が競り勝ちました。白組の総合優勝で幕を閉じ、みんなで熱く楽しい運動会にすることができました。



遠足



小学部は6月15日(木)、中学部は6月16日(金)にバスで鹿児島市立科学館に行きました。ドームシネマでアフリカの世界を見たり、各展示エリアで強風体験や地震体験をしたりすることができました。



プール学習



6月9日(金)に、小・中合同でプール開きをしました。この日をとても楽しみにしていた子どもたちは、水しぶきをあげながら夏が近づいているのを肌で感じていました。プール学習は9月までの実施予定で、水の特性を利用して緊張の緩和や体力の向上等を目指します。

